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Aos 03 dias do mês de março de 2022 as 09:00 horas reuniram na sede da Câmara de Vereadores de 

Dilermando de Aguiar os membros do Comite de investimentos do RPPS presente Laudir Arnildo Lobler, 

Fabiane Pinton, Ana Maria Vieira Gomes, Luciano Rossi e Jecelaine Barchet Lobler como convidada do 

Conselho para deliberarem sobre a seguinte pauta: a) análise do cenário macroeconômico de curto prazo, 

bem como as expectativas de mercado; b) avaliação dos investimentos que compõem o patrimônio dos 

diversos segmentos de aplicação; c) análise do fluxo de caixa, considerando as obrigações previdenciárias 

e administrativas para o mês de fevereiro; d) enquandramento das aplicações; e) Aplicações dos fundos 

com a crise; f) calculo atuarial e as alterações das alíquotas patronais, aporte e da taxa de administração; 

g) concessão da gratificação aos membros do Conselho e Comitê; h) adesão ao Pro Gestão; i) nova lei do 

Comitê de Investimento; j) regimento Interno comitê; l) empréstimos consignados; m) certificação dos 

membros novos e atuais e n) Assuntos gerais. Com relação aos itens “a” e “b” do atingimento da meta 

atuarial, o senhor Laudir respondeu que, de acordo com a IDAF / Referencia e DAIR o RPPS no mês de 

fevereiro obteve uma rentabilidade positiva de 0,80%. Comparando com a meta/objetivo para o 

período notamos que o desempenho foi POSITIVO, porem abaixo da meta, pois não atingimos o 

percentual objetivo do mês de 1,42%. Quanto ao fluxo de caixa, item “c”, o senhor Laudir informa que 

hoje há um bom suporte para suprir as obrigações do mês em curso, tendo em vista que temos em conta, 

o valor de R$ 16.339.600,08 e que tivemos um rendimento positivo no mês de R$ 130.441,26 o que 

equivale a uma rentabilidade positiva de 0,80%;. Feita as avaliações necessarias quanto aos rendimentos 

e o não atingimento da meta optou-se mesmo assim pela continuidade das aplicações junto ao banco do 

Brasil, Caixa e Banrisul. Com relação a rentabilidade dos fundos, tivemos uma rentabilidade positiva no 

geral e por orientações da empresa IDAF, optamos por permancer com as mesmas carteiras. Com relação 

ao item “e” foi colocado que os recursos do RPPS estão sendo aplicados nos mesmos fundos do Banrisul, 

Banco do Brasil e Caixa. Com relação ao calculo atuarial e as alterações das alíquotas patronais, aporte 

e da taxa de administração foi colocado que o mesmo já foi encaminhado a SPREV e que será 

encaminhado projeto de lei a Camara para alteração das aliquotas para o exercicio de 2023. Com relação 

ao item “g” foi colocado que a gratificação desse mês so foi paga aos membros do conselho e comite com 

certificação mas que a lei com vigencia em 1º de janeiro de 2022 determina o pagamento aos membros 

não certificado tambem no percentual de 30% do padrão I, Classe A. com relação ao item “h” mais uma 

vez foi debatida a importancia de se efetuar a adesão ao programa pro gestão, ato esse já feito em 2019 

e desfeito em 2020. Com relação a nova lei do comite de investimento foi colocado que vamos reestruturar 

a lei do comite, incluindo varias outras atribuições gerais e especifica aos membros do comite, 

principalmente agora com as novas exigencias de certificação e pagamento de gratificação, devemos nos 

dedicar cada vez mais ao entendimento de como nossos recursos do RPPS estão sendo aplicados e como 

esta nossa rentabilidade para garantia dos pagamento de nossos beneficios futuros. Com relação aos 

emprestimos consiganados foi colocado que isso é uma coisa nova trazida pelo consleho monetario 

nacional, mas que deve ser pensado na possibilidade de implantação do mesmo em nosso RPPS tendo 

em vista buscarmos uma melhor rentabilidade de nossos recursos. Com relação a certificação dos 
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membros do conselho e coite foi explanado como irá funcionar as novas certificações a partir de primeiro 

de abril, mencionando o informativo da SPREV dos meses de janeiro e fevereiro que mencionam os 

requisitos para cada tipo de certificação que será feita com base nas funções exercidas dentro do conselho 

e comite de investimentos. Nos assuntos gerais foi colcoado da necessidade de realização de reuniões 

em conjunto com o conselho e comite para todos os envolvidos com o RPPS estejam cientes do que esta 

acontcendo de forma conjunta. Alem disso ficou acordado que vamos fazer uma reunião com o prefeito 

municipal, conselho e comite para tentar uma conciliação entre os membros do conselho tendo em vista o 

pedido de saida da presidencia da Servidora Ana Maria Veiria Gomes e essa reunião ficou agendada para 

o dia quatorze de março de 2022 a partir das 09 horas. Nada mais havendo a tratar, eu Laudir Lobler, lavrei 

a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes a essa 

reunião. 

 


